

ITINERARY PT. JANA MADINAH WISATA UMROH ITIKAF AKHIR RAMADHAN 2025

Group 21 Maret 2025 - Program 15 hari

Penginapan

Hotel Makkah : **AL OLAYAN PALACE**
Hotel Madinah : **Al Marsa Hotel**

Hari / Tanggal

Kegiatan

Jumat, 21 Maret 2025

Hari Pertama (Jakarta-Jeddah-Mekkah, Bandara Soekarno Hatta - Bandara Jeddah-Hotel Mekkah) , 19 maret 2025

- Jemaah Berkumpul jam di titik Kumpul Bandara Soekarno Hatta , Terminal 3 Internasional Gate 2
- Acara Manasik dan Penjelasan Safar
- Menuju Check in Bagasi di Counter Maskapai oleh Tim
- Jemaah memakai Pakaian Ihrom
- Briefing dari Tim Travel Pembagian Dokumen (Passport, Visa, & Boarding Pass)
- Menuju Gate tempat tunggu keberangkatan (Melewati : Pemeriksaan X-Ray, Imigrasi, Gate Pesawat)
- Pesawat Take Off menuju Bandara Jeddah King Abdul Aziz dengan **Saudia Airlines** persiapan 30 menit sebelum sampai Bandara Jeddah (*Niat Umroh di Miqat YalamLam ketika pesawat berada diatas daerah YalamLam*)
- Tiba di bandara Jeddah King Abdul Aziz
- Keluar Pesawat menuju : Imigrasi & Conveyor (Keluarnya barang Bagasi Pesawat) melewati pemeriksaan X-Ray.
- Jemaah keluar Bandara bertemu dengan Tim Saudi yang sudah siap untuk menjemput di luar bandara untuk Menaiki BUS menuju Hotel Mekkah
- Tiba di Hotel, Check in Hotel Mekkah
- Proses pengiriman Koper & Barang Jemaah ke depan kamar masing-masing oleh Porter Hotel
- Tiba di Hotel Mekkah, Check in Hotel.
- Bersiap menuju Masjidil Haram, Melakukan Thawaf, Sai & Tahalul
- Bermalam di Hotel mekkah

ITINERARY PT. JANA MADINAH WISATA

UMROH ITIKAF AKHIR RAMADHAN 2025

Group 21 Maret 2025 - Program 15 hari

Hari / Tanggal	Kegiatan
Sabtu, 22 Maret 2025	<p>Hari Ke-Dua (Mekkah), 20 Maret 2025</p> <p>-Badha Dzuhur ke Masjidil Haram bersama-sama mulai untuk mencari tempat ibadah untuk melakukan l'tikaf di Masjidil Haram selama 10 malam sampai malam Hari Raya Idul Fitri (membawa perlengkapan l'tikaf : Tas ,sendal, sejadah, bantal tiup, perlengkapan mandi, baju ganti, botol minum, obat2an atau vitamin dll)</p> <p><i>Note :</i></p> <p>-Sholat Terawih berjemaah dilaksanakan badha Isya dan Qiyamul lail dilaksanakan kurang lebih pukul 00.00 malam.</p> <p>-Menyibukkan diri dengan perbanyak amal & ibadah.</p> <p>-Terdapat buka tutup di Masjidil Haram ketika mendekati waktu Berbuka Puasa (lfthor) atau Mendekati Waktu Subuh. (usahakan 1 jam-an lebih awal ,jika mau ibadah di dalam masjidil haram)</p> <p>-Perbanyak Ibadah di Masjidil Haram : melaksanakan Sholat 5 waktu , melakukan Thawaf Sunnah & ibadah lainnya</p> <p>-Menyibukkan diri dengan perbanyak amal & ibadah Itikaf di Masjidil Haram.</p> <p>-Untuk lfthor/ buka puasa & Sahur Jemaah masing-masing.</p>
Minggu, 23 Maret 2025	<p>Hari Ke-Tiga (Mekkah), 21 Maret 2025</p> <p>-Perbanyak Ibadah di Masjidil Haram : melaksanakan Sholat 5 waktu , melakukan Thawaf Sunnah & ibadah lainnya</p> <p>-Menyibukkan diri dengan perbanyak amal & ibadah Itikaf di Masjidil Haram.</p> <p>-Untuk lfthor/buka puasa & Sahur Jemaah masing-masing.</p>
Senin, 24 Maret 2025	<p>Hari Ke-Empat (Mekkah), 22 Maret 2025</p> <p>-Perbanyak Ibadah di Masjidil Haram : melaksanakan Sholat 5 waktu , melakukan Thawaf Sunnah & ibadah lainnya</p> <p>-Menyibukkan diri dengan perbanyak amal & ibadah Itikaf di Masjidil Haram.</p> <p>-Untuk lfthor/ buka puasa & Sahur Jemaah masing-masing.</p>
Selasa, 25 Maret 2025	<p>Hari Ke-Lima (Mekkah), 23 Maret 2025</p> <p>-Perbanyak Ibadah di Masjidil Haram : melaksanakan Sholat 5 waktu , melakukan Thawaf Sunnah & ibadah lainnya</p> <p>-Menyibukkan diri dengan perbanyak amal & ibadah Itikaf di Masjidil Haram.</p> <p>-Untuk lfthor/ buka puasa & Sahur Jemaah masing-masing.</p>

ITINERARY PT. JANA MADINAH WISATA

UMROH ITIKAF AKHIR RAMADHAN 2025

Group 21 Maret 2025 - Program 15 hari

Hari / Tanggal	Kegiatan
Rabu, 26 Maret 2025	<p>Hari Ke-Enam (Makkah), 24 Maret 2025</p> <ul style="list-style-type: none">-Perbanyak Ibadah di Masjidil Haram : melaksanakan Sholat 5 waktu , melakukan Thawaf Sunnah & ibadah lainnya-Menyibukkan diri dengan perbanyak amal & ibadah Itikaf di Masjidil Haram.-Untuk Ifthor/ buka puasa & Sahur Jemaah masing-masing.
Kamis, 27 Maret 2025	<p>Hari Ke-Tujuh (Makkah), 25 Maret 2025</p> <ul style="list-style-type: none">-Perbanyak Ibadah di Masjidil Haram : melaksanakan Sholat 5 waktu , melakukan Thawaf Sunnah & ibadah lainnya-Menyibukkan diri dengan perbanyak amal & ibadah Itikaf di Masjidil Haram.-Untuk Ifthor/ buka puasa & Sahur Jemaah masing-masing.
Jumat, 28 Maret 2025	<p>Hari Ke-Delapan (Makkah), 26 Maret 2025</p> <ul style="list-style-type: none">-Perbanyak Ibadah di Masjidil Haram : melaksanakan Sholat 5 waktu , melakukan Thawaf Sunnah & ibadah lainnya-Menyibukkan diri dengan perbanyak amal & ibadah Itikaf di Masjidil Haram.-Untuk Ifthor/ buka puasa & Sahur Jemaah masing-masing.
Sabtu, 29 Maret 2025	<p>Hari Ke-Sembilan (Makkah), 27 Maret 2025</p> <ul style="list-style-type: none">-Perbanyak Ibadah di Masjidil Haram : melaksanakan Sholat 5 waktu , melakukan Thawaf Sunnah & ibadah lainnya-Menyibukkan diri dengan perbanyak amal & ibadah Itikaf di Masjidil Haram.-Untuk Ifthor/ buka puasa & Sahur Jemaah masing-masing.
Minggu, 30 Maret 2025	<p>Hari Ke-Sepuluh (Makkah), 28 Maret 2025</p> <ul style="list-style-type: none">-Perbanyak Ibadah di Masjidil Haram : melaksanakan Sholat 5 waktu, melakukan Thawaf Sunnah & ibadah lainnya.-Menyibukkan diri dengan perbanyak amal & ibadah Itikaf di Masjidil Haram.-Untuk Ifthor/ buka puasa & Sahur Jemaah masing-masing.

ITINERARY PT. JANA MADINAH WISATA

UMROH ITIKAF AKHIR RAMADHAN 2025

Group 21 Maret 2025 - Program 15 hari

Hari / Tanggal	Kegiatan
<p>Senin, 31 Maret 2025</p>	<p>Hari Ke-Sebelas (Makkah), 29 Maret 2025</p> <ul style="list-style-type: none"> -Tentative Waktu & Tempat : kajian Islami & Briefing menuju ke Madinah. <p>Senin, 31 Maret 2025</p> <ul style="list-style-type: none"> -Perbanyak Ibadah di Masjidil Haram : melaksanakan Sholat 5 waktu, melakukan Thawaf Sunnah & ibadah lainnya. -Menyibukkan diri dengan perbanyak amal & ibadah Itikaf di Masjidil Haram. -Untuk Ifthor/ buka puasa & Sahur Jemaah masing-masing.
<p>Selasa, 01 April 2025</p>	<p>Hari Ke-Dua Belas (Makkah-Madinah) “perkiraan Idul Fitri” , 30 Maret 2025</p> <ul style="list-style-type: none"> -Menuju Masjidil haram melaksanakan Sholat Idul Fitri. -Koper & barang Jemaah dikumpulkan di depan Kamar masing-masing. -Check out Hotel Makkah, menaiki BUS menuju Stasiun Kereta Makkah (<i>bawa barang secukupnya utuk naik kereta, Koper & barang besar akan di bawa Bus langsung ke hotel Madinah</i>). -Menaiki Kereta Cepat menuju Madinah. -Tiba di Stasiun Kereta Madinah, menaiki BUS menuju Hotel Madinah. -Tiba di Hotel Madinah, Check in Hotel. -Proses pengiriman Koper & Barang Jemaah ke depan kamar masing-masing oleh Porter Hotel. -Kemudian istirahat dan bermalam di Hotel Madinah.
<p>Rabu, 02 April 2025</p>	<p>Hari Ke-Tiga Belas (Madinah), 31 Maret 2025</p> <ul style="list-style-type: none"> -07.30 – Selesai : City Tour ke Masjid Quba, Kebun Pasar Kurma, Jabal Uhud * <i>Jika di izinkan dari Saudi untuk City Tour*</i> -Perbanyak Ibadah di Masjid Nabawi : melaksanakan Sholat 5 waktu dan ibadah lainnya. -Tentative waktunya : Sarapan, Makan siang, Makan malam di Restoran Hotel. -Tentative Waktu & Tempat : kajian Islami & Briefing persiapan kepulangan.
<p>Kamis, 03 April 2025</p>	<p>Hari Ke-Empat Belas (Madinah-Jeddah, Hotel Madinah - Bandara Jeddah), 1 April 2025</p> <ul style="list-style-type: none"> -Ziarah dalam Masjid Nabawi : Raudhah (makam Rasulullah Shallallahu 'Alaihi Wassalam & Para Sahabat Radhiyallahu 'anhum) *Pelaksanaan acara kondisional, Ket : Ada Ustadzah Khusus Wanita saat ke Raudhah * <i>tentative waktunya*</i> -Perbanyak Ibadah di Masjid Nabawi : melaksanakan Sholat 5 waktu dan ibadah lainnya. -Tentative waktunya : Sarapan, Makan siang, Makan malam di Restoran Hotel. -Koper & barang Jemaah dikumpulkan didepan Kamar masing-masing. -Check out Hotel Madinah. -Bus menuju Bandara King Abdul Aziz, Jeddah (Estimasi 4 jam-an).

**ITINERARY PT. JANA MADINAH WISATA
UMROH ITIKAF AKHIR RAMADHAN 2025**

Group 21 Maret 2025 - Program 15 hari

Hari / Tanggal	Kegiatan
Jumat, 04 April 2025	<p>Hari Ke-Lima Belas (Jeddah-Jakarta, Bandara Jeddah - Bandara Soetta), 2 April 2025</p> <ul style="list-style-type: none">-Tiba di Bandara Jeddah "King Abdul Aziz"-Check in barang bagasi Pesawat-Menuju Ruang Gate Pesawat keberangkatan (melewati : Imigrasi, Pemeriksaan Xray, Gate Pesawat <p>-Pesawat Saudia Airlines Take Off Menuju Bandara Soetta Jakarta</p> <ul style="list-style-type: none">-Tiba di Bandara Soetta, Jakarta malam dini hari-Melewati Imigrasi dan menuju Conveyor (Keluarnya barang bagasi Pesawat)-Keluar Bandara Soetta (Jemaah Kembali ke Domisilinya masing-masing) <p>Note: Itinerary dapat berubah sewaktu-waktu</p>